
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭   □ 会 長  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜    □ 副会長  松野 秀計 
□ 会 場  岐阜都ホテル  □ 幹 事  辻   博 
              会報委員長 岡田一二三 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1756 回 例会 3 月 13 日（水） 
卓話（６） 
 
 
担当：小森 保敏 会員 

永瀬  章 会員 
 

本日の予定 

第 1757 回 例会 3 月 27 日（水）

観桜例会 
 
 
 
担当：親睦交流委員会 

 

次回の予定 

第 1758 回 例会 4 月 3 日（水）

慶祝行事 
卓話（７） 
 
担当：原尾  勝会員 
   川崎 賢二会員 

 

3 月 水と衛生月間         
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会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席報告                  
                      

会員数：36 名 
出席数：27／36 名 
出席率：75.00％ 
欠席者：9 名（出席免除 3 名 81.82％） 
来訪者：中川裕之様（浜松南ロータリークラブ）

会長挨拶 続き 
                      

社、マザーズ２７５社、JASDAQ グロース３７

社、東証一部が多くて逆三角形をふるいにかけ

て、東証一部１,０２３社にして、市場で高評化

選抜された企業にする。 
早ければ２０２０年４月にも導入される東証

一部ブランドで、取引先も有利に働いていた、

採用活動でも有利に働いていた、こういったこ

とが厳しくなる。株価にも影響してくるので、

今後として、時価総額５００億未満の会社は、

子会社と合併、M&A による時価総額を上げてく

るのか。 
天国と地獄、市場も厳しくなるなということ

で、気になった記事についてお話をさせていた

だきました。 
先日、「東証一部上場会社の天国と地獄」の雑

誌の見出しで、時価総額５００億円基準で、過

半数の会社が東証一部から降格するという衝撃

的な記事を読みました。一部上場基準を時価総

額５００億円以上に引き上げて、なおかつ、社

外取締役比率３分の１以上という基準を設け

て、線引きをして、厳格化していく。一部上場

会社が増え過ぎた。東証一部基準が低かった。

直接上場だと２５０億円以上が必要なのが、マ

ザーズで、１０億以上で上場できて、４０億で

一部に昇格できる近道上場があった。ここに問

題があった。現在、東証一部に２,１２６社、二

部に４９２社、JASDAQ スタンダード６８６



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来訪者挨拶 続き 
                     

委員会報告                       

・次期幹事 岡田 忍 会員 
＜地区協議会のご案内＞ 
当日は、バスのチャーターはしないことに決

定しました。自家用車利用の方は、予めお知ら

せください。また、公共交通機関をご利用の際

は、安藤さんがとりまとめて手配していただけ

ます。 
４月１７日のクラブアッセンブリーは、各次

期委員長に１４日の地区大会を踏まえた発表を

数分程度、していただく予定です。日程がタイ

トですので、ご案内を予めさせていただきます。

 
・ロータリー情報委員会 波多野光裕 委員 
３月２９日１８時より、第４回の IGM を岐阜都

ホテル「四川」で開催します。 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                     

小泉 宣昭：中川さん、浜松南ロータリークラ

ブからようこそ。 
森本 時夫：結婚記念日を祝っていただいて。 
永瀬  章：小森さん本日の卓話お世話になり

ます。 
西垣 康紀：ＰＥＴＳに参加しました。 
原尾  勝：結婚記念日を祝っていただきあり

がとうございます。 
小森 保敏：本日の卓話宜しくお願いします。 
川崎 賢二：田代さん、誕生日おめでとうござ

います。 

来訪者挨拶 
                      

浜松南RC 中川裕之様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バナー交換 

・浜松南ＲＣ 中川裕之様 
浜松南 RC のご紹介をさせていたき、ご挨拶

に代えさせていただきます。 
浜松南 RC は現在５４期になります。会員数

は８４人でチャーターメンバーが１人在籍して

います。現会長は「奉仕の心 笑顔から」をテ

ーマとしてコミュニケーションを大事にして活

動しております。明日は例会日ですので、本日

のことをご紹介したいと思います。 

例会行事 卓話（６） 
                     

・卓話担当 小森 保敏 会員 
 ～岐阜弁クイズ～ 言葉の意味は 
本日は慣れ親しんだ岐阜弁をご披露して、方

言の良さを感じて頂きたいと思います。 
ちょうど、浜松南 RC から中川裕之会員も、ご

来訪頂いたことで折角ですから、岐阜弁に触れ

て頂けて幸いです。 
 
１．あらけない 
２．えらい 
３．おぞい 
４．おそがい 
５．鍵をかう 
６．かざ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第１７５８回 例会 ４月３日（水） 
慶祝行事 
卓話（７） 
担当：原尾 勝会員・川崎 賢二会員 

会報・広報 ３月担当 前田 吉彦

例会行事 卓話（６） 
                      

７．かしわ 
８．がばり 
９．かやる 
１０．かんこうする 
・・・ 
～配布資料参照～ 
・・・ 
５０．らっしもない 

 

少しは、岐阜弁を継承されていることをたま

には思い起こしていただきまして、今回の卓話

がそのきっかけになりましたら幸いです。 
また、ご来訪いただきました中川様におかれ

ましては、地元で話題にしていただけますと幸

いです。本日はありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小森 保敏 会員 

 


